

今年度、本校では働き方改革を進めていきます。



皆様には、平素から本校教育にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

現在、働き方の在り方が社会全体の課題となっており、教員の勤務時間の多さについても改善が求められています。

今年4月、岡山県教育委員会も「働き方改革プラン」を示して、各学校における取組を促しています。

本校でも、教員が遅くまで仕事をしている状況があり、今年度から仕事の内容や方法などの見直しを進めています。

保護者や地域の方にも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度から変わります。

<写真のこと>

個人情報保護のため、県のセキュリティ対策が強化され、個人情報・データの取扱いが厳しくなり、苦慮しているところです。

そのため、本校でも、写真の業者発注を取り止め、学年・学級通信での掲載等とさせていただきたいと思えます。

是非とも、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、運動会や西支援祭等の学校行事における保護者の方の写真撮影は、これまでどおり問題ありません（授業参観での撮影はご遠慮ください）が、他のお子さんの姿が写っている場合は、SNS等で公開することはご配慮をお願いいたします。

<連絡帳のこと>

お子さんの学校での様子をお伝えするために、担任が連絡帳を記入しておりましたが、「書く」時間は、「お子さんから目が離れがちな」時間でもありました。

今後は、その日の学習内容やお子さんの様子を簡潔に記入させていただき、どうしても連絡が必要な場合は、電話等で対応させていただきます。

ご理解とご協力をお願いいたします。

目指す学校像

「児童生徒一人一人が人間性豊かに成長し、地域で生きる力を育成する学校」

- 児童生徒の可能性を最大限に伸ばし、質の高い教育を実践する。
- 保護者、地域、関係諸機関との連携を図り、地域で生きる力を育む学校づくりを進める。

具体的な学校経営計画

- ①児童生徒一人一人の個性や特性を大切にした教育活動の推進
児童生徒一人一人の思いや願いを汲み取り、「学ぶ楽しさ」を実感できるよう、教育内容の工夫・充実に取り組みます。
- ②児童生徒の自立と社会参加を目指した教育の推進
基本的生活習慣を基盤に、「生活に役立つ四つの力」を育てます。
「あいさつの力」…あいさつで自信を持ち、人と関わる。
「一人通学の力」…自立心を育てる。
「そうじの力」…仕事に大切な基本的スキルを身に付ける。
「役割の力」…社会参加・社会貢献を果たす。
- ③児童生徒が健康で安全な学校生活を送るための教育と教育環境の充実
健康教育の推進ならびに安全・安心な教育環境の充実に努めます。
- ④特別支援教育についての理解推進とセンター的機能の充実・発揮
地域との相互理解・連携の推進を図ります。

本校の「目指す学校像」「具体的な学校経営計画」は、上記のとおりです。
児童生徒の自主性・主体性が尊重され、社会人としての手本となる教職員もいきいきと活躍し、ともに学び合い、日常的に感動を共有しあえる学校を目指します。

今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。
ご意見やご質問等ございましたら、遠慮なくお申し出ください。